



El empresario, de 88 años, también contó que toma cinco latas de Coca-Cola al día.

CUARTO HOMBRE MÁS MILLONARIO:

**WARREN BUFFETT ASEGURA QUE COME MCDONALD'S TRES VECES A LA SEMANA**

En una entrevista con The Financial Times, el empresario y CEO de Berkshire Hathaway, Warren Buffett, aseguró que come *nuggets* de McDonald's por lo menos tres veces a la semana, además de tomar en promedio cinco latas de Coca-Cola al día.

Si fanatismo por la Coca-Cola Cherry es tan conocido, que incluso su rostro fue puesto en las latas de esa bebida en China.

"No me molesto por la idea de mi muerte", aseguró el empresario al periódico inglés, quien, a pesar de tener 88 años, no tiene planes de retirarse prontamente.

De hecho, Buffett todavía sigue al mando de la empresa con la que comenzó sus vínculos en la década de los sesenta y actualmente es el cuarto hombre más millonario del mundo, con una fortuna estimada de US\$ 88.000 millones, según Bloomberg.

**Ticket Restaurant es el beneficio más apreciado por trabajadores jóvenes**

El 46% de los profesionales menores de 35 años aseguró que el Ticket Restaurant es el beneficio que más valora de su trabajo. Así lo aseguró un estudio de Ederred, que entrevistó a más de 7.000 empleados chilenos en relación con su situación laboral actual y situó a este beneficio alimentario por sobre otros, tales como flexibilidad laboral, *netflex* y *giftcards*, seguro complementario de salud y aguinaldos, entre otros.

Respecto a las principales inquietudes, el 34% de los menores de 35 años aseguró que su principal preocupación es cuánto tiempo pasa en el trabajo, mientras que, para los mayores de 35 años, su mayor preocupación es el clima laboral.

**TECNOLÓGICAS EN WALL STREET: las que ya aterrizaron y otras que planean hacerlo**

Pinterest y Zoom sorprendieron a todos, mientras Lyft lucha por mantenerse a flote a la espera de Uber y Slack.



**Pinterest se ha disparado 57,11%**

Un sorprendente 57,11% se ha disparado Pinterest desde que debutó en la Bolsa de Nueva York el jueves 18 de abril. Ese día abrió con un valor de US\$ 19 por acción y al cierre de mercados el pasado viernes 26 de abril cerró a US\$ 29,85. Asimismo, terminó el día con una valorización de US\$ 16.138 millones. Los buenos números asombraron a los escépticos, quienes no anticipaban tales cifras, debido a que la tecnológica había reportado pérdidas por US\$ 62,9 millones durante el año 2018.



**Lyft ha perdido 20,05%**

A un mes desde que Lyft llegó a Wall Street, el principal competidor de Uber en Estados Unidos ha perdido un 20,05% de su valor. Si el viernes 29 de marzo comenzó cotizando a US\$ 72 por acción, el viernes 26 de abril cerró a US\$ 57,24. Sus números, además, se vieron eclipsados el viernes pasado luego de que Uber fuera a conocer los detalles de su IPO, en un panorama que podría complicarse aún más cuando efectivamente llegue a la bolsa.



**Zoom acumula alza de 83,94%**

La compañía de videoconferencias Zoom debutó el mismo día que Pinterest también con números positivos. Esa misma jornada se disparó 72,22% y al cierre de los mercados el pasado viernes ya acumulaba un alza de 83,94%. Si hace una semana y media partió con un valor por acción de US\$ 36, el viernes cerró en US\$ 66,22.



**Uber baja expectativas**

La compañía de transportes presentó el viernes su IPO, donde definió que tiene la intención de fijar un precio de entre US\$ 44 y US\$ 50 para sus títulos y recaudar unos US\$ 9.000 millones en el mercado con la operación, según los documentos publicados el viernes. La empresa buscará una valorización entre US\$ 83.800 millones y US\$ 90.000 millones. Esto, por debajo de los US\$ 100.000 millones que anticipaban fuentes del mercado.



**Slack no dio números**

La plataforma de mensajería para empresas Slack también presentó sus papeles el pasado viernes. Sin embargo, y a diferencia de Uber, no fijó un precio de salida para sus acciones, siguiendo el sistema de "salida directa", que también utilizó hace un año Spotify para su debut. Esto, pese a que reportó pérdidas por US\$ 140,7 millones en el ejercicio que terminó el 31 de enero.

**235.000**

unidades vendidas del Panamera cupang Porsche en los diez años de historia del modelo. En un principio, el fabricante alemán de vehículos deportivos había planeado producir 20.000 unidades al año del vehículo, pero la buena acogida del producto sobrepasó todas sus expectativas desde que lo introdujo al mercado en abril de 2009.

**CAMBIOS de EJECUTIVOS**

**En ACAFI**

Virginia Fernández asumió como nueva gerente de Estudios de la Asociación Chilena de Administradoras de Fondos de Inversión (ACAFI). Es ingeniera civil industrial en Transporte y Logística de la Universidad Católica de Chile, y tiene casi 10 de años de experiencia en el mercado financiero. Anteriormente, se desempeñó en el área comercial de AFP Habitat y en el área de Experiencia de Viaje en Latam Airlines.



**En CBRE Chile**

Carlos Bazzino, director de Facility Management CBRE Chile, fue designado líder Global Workplace Solutions del área para la región andina, asumiendo, además de Chile, la representación y gerenciamiento de las operaciones de Perú, Colombia, Ecuador y Venezuela. Cuenta con más de 20 años de experiencia en operaciones dentro del sector, incluyendo arquitectura, gestión de obra, Project Management, Property and Facility Management.

**Análisis SER O PARECER: REGULACIÓN EN GOBIERNO CORPORATIVO**

De un tiempo a esta parte y particularmente después de que la SVS publicó la denominada NCG 341 sobre estándares de gobierno corporativo (GC) como medida de fomento de la gobernanza —motivada principalmente por los diversos escándalos corporativos en nuestro país y por la inactividad del sector privado en autorregularse—, las voces solicitando un aumento de regulación han ido en aumento, lo que dio otro paso adelante con la dictación de la NCG 385, pasando de 19 a 99 prácticas las que el regulador

propuso al mercado, con un marcado acento en el control. Uno de los problemas de esto es que el mercado ha visto, desde su origen, esta supuesta autorregulación como la visión del regulador al respecto, con una muy baja tasa de adopción de dichas prácticas, inferior actualmente al 33%. Adicionalmente, un indicador relevante es que, contrario a lo que la intuición podría indicar —en el sentido que dicho porcentaje debería ir al alza en la medida en que las empresas conozcan dichas prácticas — el cre-

cimiento es plano. Sin embargo, más preocupante aún que un análisis cuantitativo de las respuestas, es el cualitativo, el que muestra que un porcentaje alto de las respuestas son idénticas, lo que confirma una reacción formal frente a la regulación que no se considera de ayuda (Godoy Walker & Zegers, 2018). En resumen, existe más preocupación por parecer, que por ser, fundamentalmente, porque no se consideran buenas prácticas, lo propuesto por el regulador. Pero no son todas malas noticias.

Cuando estamos hablando de posicionamiento a Chile como plaza regional del mercado de capitales, el contar con buenas prácticas de GC es un elemento fundamental, ya que permite bajar el costo de financiamiento. Por ello, si los emisores a nivel individual son capaces de ir más allá de la regulación y exigir un estándar superior de comportamiento, definitivamente irá en beneficio de todos. Sobre todo si, adicionalmente, el sector privado a nivel colectivo es capaz de autoimponerse estándares que, más allá de



por MATÍAS ZEGERS  
RUIZ-FACIL, PRESIDENTE EJECUTIVO CENTRO DE GOBIERNO CORPORATIVO UC

regulación existente, suponga ir al corazón de las buenas prácticas, incentivando y asumiendo adecuadamente los riesgos de negocio que deben tomarse para generar valor para sus accionistas y *stakeholders*. Un ejemplo es la iniciativa desarrollada por ACAFI en generar un Manual de Buenas Prácticas, que sirva de orientación y apoyo para mejorar los estándares de GC en las administradoras de fondos, que va mucho más allá de la regulación. Ojalá se siga la tendencia en que, el ser es igual al parecer.

IFM | Índices FOL.cl - El Mercurio

Por tipo y categoría de fondos mutuos	Valor*	Rentabilidades al 25/04/2019			
		Diaria	Semanal	Mensual	Anual
Renta fija chilena menor a 90 días	1.747,9	0,01%	0,05%	0,21%	2,31%
Renta fija chilena entre 90 y 365 días	1.814,1	-0,01%	0,03%	0,36%	2,66%
Renta fija chilena largo plazo mayor a 365 días	1.918,0	-0,07%	0,00%	0,81%	4,30%
Renta fija interna, largo plazo mayor a 365 días	1.768,9	0,41%	1,95%	0,56%	14,74%
Accionario Chile	1.725,8	-0,41%	-1,93%	-0,84%	-11,84%
Balancado	1.772,9	0,00%	0,29%	1,07%	3,40%
Accionario América Latina	1.981,3	1,16%	2,03%	-0,96%	2,75%
Accionario Asia	1.564,3	-0,11%	0,42%	2,01%	4,66%
Accionario Europa	907,5	0,24%	1,82%	2,84%	3,07%
Accionario EE.UU.	1.668,5	0,32%	2,71%	3,21%	20,12%

\*Base: 01/01/2004. Cada uno de los índices comienza el 1 de enero de 2004, con un valor de \$1.000. Fuente: www.ifm.cl

El Fecha límite: Es la fecha que determina que accionistas tienen derecho a recibir el dividendo o reparto y corresponde al quinto día hábil anterior a la fecha fijada por el emisor para el pago del dividendo. En la Bolsa de Comercio, las transacciones que se realizan hasta la fecha límite incorporan el derecho al dividendo.

Pago de dividendos

Acción	Tipo	S/Acción	Límite (1)	Pago	Lugar o modalidad
CCU	D	109,16515	23-04-2019	29-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
CCU	DA	249,16515	23-04-2019	29-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
EDELMAG	D	95	23-04-2019	29-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
LIPIGAS	DA	42	23-04-2019	29-04-2019	Huafrañas N° 770, piso 22, Santiago.
INVERCAP	DA	17,66	23-04-2019	29-04-2019	Modalidad definida por cada accionista.
QUILICURAP	DA	71	23-04-2019	29-04-2019	Málaga N° 89, piso 5, Las Condes, Santiago.
VSPT	D	0,11334	23-04-2019	29-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
VSPT	DA	0,07422	23-04-2019	29-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
COGASAL	D	4	24-04-2019	30-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.
ODE	D	2	24-04-2019	30-04-2019	Oficinas Banco Bci del país.

Fuente: Bolsa de Comercio de Santiago. P: Previsorio. DA: Definitivo adicional o eventual. D: Definitivo mínimo obligatorio. KC: Reparto de capital.

**TRABAJAMOS PARA DARTE SEGURIDAD Y SUMAR VALOR.**  
Y gracias a esto, nuestros Fondos Mutuos han sido reconocidos por los premios Morningstar Fund Awards 2019.

Fondo Mutuo Zurich Cash Plus en la categoría Renta Fija Corto Plazo Pesos Chilenos. **MORNINGSTAR** **Awards 2019** **ZURICH**

Fondo Mutuo EuroAmérica Proyección E en la categoría Mixto.

Fondos Mutuos administrados por Zurich Administradora General de Fondos S.A. y Zurich Chile Asset Management Administradora General de Fondos S.A. respectivamente, ambos entidades parte del grupo Zurich en Chile. Infórmese de las características específicas de la inversión en cada fondo mutuo. Los que se encuentran contenidos en su reglamento interno. La información de los fondos mutuos se encuentra disponible en el sitio web de los fondos mutuos en [www.zurich.cl](http://www.zurich.cl). Zurich Mutual Funds, administrados por Zurich Mutual Funds Administradora General de Fondos S.A. Derechos de Autor de Morningstar. Todos los Derechos Reservados. La información, datos y opiniones expresadas y contenidas en el presente instrumento son propiedad de Morningstar y no constituyen recomendación de compra o venta de valores ni recomendación para la compra o venta de un instrumento de inversión ni en ningún momento garantiza respecto de su exactitud, integridad o oportunidad. Morningstar y sus proveedores de información no asumen ninguna responsabilidad respecto de los datos y pérdidas atribuidas al uso de esta Clasificación. Informe de Clasificación o información contenida en este instrumento.